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Frau Hoffmann macht auf die Missstände auf dem Grundstück Hufstraße 1 in Gägelow auf-
merksam. Die Hecke auf dem Grundstück ist schon mindestens 3 Meter hoch und wächst in 
den Straßenkörper hinein, dass Grundstück verwahrlost zusehends. Sie bittet darum, dass die 
Gemeinde hier etwas unternimmt. 

- OA am 07.06.2023 telefonisch informiert 
Der Bürgermeister weiß um die Missstände auf diesem Grundstück, im vergangenen Jahr be-
stand dieses Problem bereits. Herr Helms-Ferlemann hat im letzten Jahr bereits Kontakt zum 
Sohn des Eigentümers aufgenommen, da der Eigentümer auf Grund seines Alters die Pflege 
des Grundstücks nicht mehr gewährleisten kann. Hier gibt es auch innerhalb der Familie private 
Probleme. Die Gemeinde kann bei der privaten Grundstückspflege nur eingreifen, wenn Gefahr 
für die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde besteht. 
 
Frau Fiedler erkundigt sich, wie der Sachstand zum Bau des Mehrzweckgebäudes an der Ka-
pelle Weitendorf ist. 
Weiterhin fragt Frau Fiedler ob es für den Bau des neuen Norma-Marktes einen vorhabenbezo-
genen B-Plan gibt und wo sie diesen einsehen kann. 
 
Herr Helms-Ferlemann informiert, dass ein vorhabenbezogener B-Plan vorhanden ist und im 
Internet ersichtlich ist.  
Zum Mehrzweckgebäude Kapelle Weitendorf gibt es Informationen im Bericht des Bürgermeis-
ters. 
 
Frau Wandel fragt nach der Finanzierung zum Neu- bzw. Anbau des Feuerwehrgebäudes. 
 
Der Bürgermeister verweist hier auf den TOP 9. 
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